

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Joachim Justus Breithaupt an August Hermann Francke.

Breithaupt, Joachim Just

Magdeburg, 05.12.1723

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 199 : 82

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish, please contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-300670

Venerande Domine Collega,

82

Remitto acta Oleariana: quae non sine commodo pecu-
liari missa ad me sunt. His etenim lectis, potui demon-
strare, quomodo fieri potuerit, ut Rescriptum contra
Olearium venerit ex Aula Regia, die Iovis superiori
profectum publice in Consistorio. Contenta quippe sunt
non alia, quam ipsa desideria Vstra; ut ille coram Facult.
Theol. per tempus aliquod meliorem se prestare, ac deinde
testimonium ab ea impetrare debeat prius, quam num-
eri Ecclesiae publico admoventi queat. Quibus recitatis
nil addebatur, nisi usitatum illud: Referatur ad Acta.
Insignis et huius rei gratia Divina subest:
quam utram Olearius quoque, ut talem, agnoscit,
digneque prosequatur! Confirmo, quod scripsi nu-
per; Crondum quidquam me Wolffianam de causa huius
audivisse: tanta videtur invidia! Templum Cudenberg
genae est hodie sacratum: Dursfeldius obliquos
oculos, suis in genere, nihil curat. Valete in Domino!
Magdeb. Dom. 11. Ad. 1723. Vester conservus ac servus
J. W. Breith.